

Cuba est réélue au Conseil des Droits humains de l'ONU



La Havane, 29 oct. (RHC).- Cuba a été réélue ce vendredi membre du Conseil des Droits humains de l'ONU pour un nouveau mandat de trois ans.

Notre pays a eu les voix de 160 pays pour occuper une des 8 places qui sont octroyées à l'Amérique Latine et les Caraïbes.

Après le vote écrasant, mercredi dernier à l'assemblée générale de l'ONU, de la résolution du blocus, la réélection de Cuba au Conseil des Droits humains adresse un message clair à ceux qui orchestrent des campagnes tendancieuses à l'encontre de notre pays en matière des droits de l'Homme.

Granma, notre principal quotidien, titre aujourd'hui à la une «Victoire de l'exemple»

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/110394-cuba-est-reelue-au-conseil-des-droits-humains-de-lonu>



Radio Habana Cuba